

erschlägt, oder an Gewächsen, indem man z. B. die Weinstöcke fällt. Doch ist der Vorwurf, daß sie roh, daß sie nicht zutraulich und aufrichtig seien, überhaupt nicht begründet. Allerdings im Gespräche mit Herren im langen Rock (velada), die sie nicht kennen und von welcher Art Leuten sie schon öfters hintergangen worden sind, benehmen sie sich nach dem Spruche: „Ein treulofer Mensch ist der Treue nicht werth.“ Haben sie jedoch einen als gerechten und ehrenvollen Mann erkannt, so verkehren sie mit ihm aufrichtig und offen.



Hietin.